
Entrevista kermese 2  dentro del estadio. 

Vanesa – De dónde son y qué es para ustedes ser Rocterx? 

Seba de moreno, Roxi lusbelita, Cecilia. Grupo de Kermesse. Las redes sociales la manejan ellos y 

Semilla. Buciarelli. 

Seba- Soy  de moreno 47 años  ser ricotero es una filosofía de vida, es una forma de vivir. 

Toda mi vida giro en torno a  los redondos  no tengo recuerdos sin los redondos, estuvieron en los 

momentos malos, mediocres, perfectos, están hasta hoy y por eso estoy acá, es una filosofía de 

vida, no es una banda de rock. Banda d rock  hay mucha y muy buenas pero los redondos son una 

banda que trascendió  los decorados, las clases sociales, los estigmas;  fueron los que abrieron  la 

cabeza de más de una generación, esos son los redondos. Este es el espíritu de ellos. 

Hoy acá sobre este estadio va a estar sobrevolando el espíritu de patricio rey , patricio es un ente 

que nadie lo conoce nunca nadie lo vio, no sabes quién es, no le conocemos la cara pero sabemos 

que esta , que nos quiere y nos sigue, ya está acá!. 

Somos de los que vamos siempre  a ver a la kermeses , no perdimos ningún show. 

Acá hay diferentes ideologías políticas, diferentes en todo y es lo que nos une. Todo pensamos 

diferentes porque es la  esencia del ser humano pero cada vez que nos juntamos acá en esta valla 

es para disfrutar, para sentirnos libres de todo, somos una familia y la kermese nos trae viejos 

recuerdos de los redondos, es emocionante. 

Frases: Los redondos  una hermosa dotación vital.  

Vivir solo cuesta vida, es lo que hacemos  vivimos.  

 

 

 


